

## Défis de la Mobilité à Aiseau-Presles Edition 2024

Chaque année, la Wallonie invite le grand public à participer activement à la Semaine Européenne de la Mobilité. Cet événement vise à promouvoir une utilisation plus réfléchie de la voiture individuelle en valorisant des modes de transport alternatifs comme le vélo, la marche, le covoiturage et les transports en commun.

La commune d'Aiseau-Presles a préparé une série d'événements gratuits pour cette semaine particulière.



### Des actions mobilité pour le personnel de l'administration

#### 1. Conférence

Elle est destinée à sensibiliser à la mobilité douce, à l'analyse des trajets domicile/travail et aux moyens utilisés (**le mardi 17/09 à 15h00 – Administration communale**) avec « tous vélo actif ». Durant cette journée :

- Le TEC a fourni des cartes MOBIB Basic chargées d'un titre de transport
- Les ouvriers communaux ont proposé leurs services pour l'entretien et la gravure des vélos privés
- Nous avons aussi mis à jour notre adhésion et fait la promotion de la page CARPOOL sur notre site internet.



## 2. Exemplarité

Les membres du Collège communal ont rallié la maison communale en vélo le lundi 16/09.



## Des actions mobilité pour les citoyens

### 3. Inauguration d'un marquage spécifique aux abords des écoles

Inauguration du marquage au sol aux abords des 7 écoles de l'entité le **lundi 16/09 matin vers 8h00**. Ce marquage est destiné à attirer l'attention aux points sensibles des zones 30. Les enfants ont reçu des brassards et objets fluorescents par le Collège communal et les membres de l'administration. Un flyer de sensibilisation a été distribué aux parents avec l'aide de nos petits conseillers communaux de l'an passé. De plus nos écoles sont accompagnées par notre partenaire Pro vélo pour le brevet vélo.



#### 4. Organisation d'une balade contée

La balade est organisée sur un parcours balisé à Presles (au départ de la place de Presles) le mercredi 18/09 dès 13h30 afin de mettre en avant le label « commune piétonne » et les sentiers communaux.



#### 5. Evènement « samedi sans voiture »

Il s'agissait de fermer la rue Kennedy à la circulation le samedi 21/09 de 11h à 18h. Lors de cette journée, les deux espaces partagés ont été inaugurés ainsi que la nouvelle signalisation. Des animations autour de la mobilité ainsi qu'un espace skatepark ont été organisés.





## 6. Evènement

Clôture de la semaine de la mobilité le **dimanche 22/09 après-midi** avec la police qui a participé à l'évènement : une piste d'habileté (vélo), les lunettes « stupéfiants » à faire tester, et un stand de gravures de vélo. La société Cachera était présente pour faire tester des vélos et trottinettes électriques. Le bus Mobib du TEC et l'atelier « réparation vélo » d'Inersambre étaient présents.



## 7. Test d'autres modes de transport

Mise en test de « zones de délestage » pour favoriser le covoiturage à partir du **jeudi 19/09** pour une durée de 6 mois. Adhésion et promotion du site CARPOOL.

